Miercoles Santo 2011

Un año mas, el miercoles de esta Semana Santa de 2011, las calles de Mengíbar se llenaron de gente pa	ra presenciar
el paso de esta procesión que sin duda se ha convertido, con el trascurrir de los años, en la precesión ma	s concurrida de
nuestra Semana Santa.	

Este año, la cofradía estrenaba una nueva imagen del Cristo de las Lluvias.

Además, la imagen de la Santisima Virgen de la Amargura lucía nueva policromía.

La procesión discurrió por el recorrido habitual, produciendose el esperado encuentro, entre María y Jesús crucificado, en la confluencia de las calles Real y Príncipe de Vergara, donde muchisimos mengibareños y mengibareñas, se habían concentrado para presenciarlo.

Bien pues, como lo prometido es deuda, aquí os dejo el vídeo.

FOTOS

VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 17 November, 2024, 06:52